



La gran cita del 'Compliance'

La cuarta edición de los Premios 'Compliance' de EXPANSIÓN refuerza el protagonismo del cumplimiento normativo en las empresas.

La cuarta edición de los Premios 'Compliance' de EXPANSIÓN, que cuentan con el apoyo de Deloitte Legal, Esade e Iberdrola, refuerzan el protagonismo del cumplimiento normativo en las empresas.

"Larga vida al compliance, porque la vida del compliance será también la de las empresas en España". José Luis Martínez-Almeida, el alcalde de Madrid, clausuró con este mensaje la cuarta edición de los Premios Compliance de EXPANSIÓN, que reconocen las mejores prácticas en el plano del cumplimiento normativo. La ceremonia de entrega de los galardones, que contaron con el patrocinio de Deloitte Legal y de Iberdrola y con Esade como colaborador académico, congregó el pasado jueves a más de un centenar de los profesionales más destacados en este ámbito tanto en la gran empresa como en la pyme y otras instituciones.

El regidor de la capital subrayó que "el factor humano es lo que hace progresar a las sociedades y marca dónde se encuentran en cada momento. En Madrid podemos sentirnos muy orgullosos del talento que tenemos". Además de poner en valor el compromiso de las compañías con el conjunto de la sociedad que representa el cumplimiento normativo, Almeida incidió en que "el mejor futuro de la ciudad pasa por que siga habiendo profesionales excepcionales como los que actúan en el campo del compliance".

Ana I. Pereda, directora de EXPANSIÓN, remarcó durante la apertura del acto que "la definición e implementación de sistemas de cumplimiento normativo es una cultura que ya está asentada en todas las empresas, alcanzando todas las áreas y todos los niveles de responsabilidad". "La calidad del sistema de cumplimiento normativo se ha convertido en un criterio esencial para valorar una compañía", apostilló.

En la misma línea, Nicolás de Gaviria, socio director de Deloitte Legal, destacó que "el compliance ya es una realidad social: lo demandan las empresas, los inversores, los reguladores y la sociedad en general". Como consecuencia de ello, el ámbito del cumplimiento normativo afronta una serie de retos compartidos con las demás áreas de las organizaciones. Sobre todos ellos, De Gaviria destacó el talento, los procesos y la tecnología.

En cuanto a los galardonados, BBVA fue elegida por el jurado como la empresa más brillante en el uso de tecnologías disruptivas, mientras que la mejor iniciativa ética reconoció a Prosegur. La distinción a la pyme del año fue para Bit2Me, el mejor proyecto internacional tuvo el sello de Telefónica y la compañía del Ibex con mejores prácticas fue Repsol. Más allá del selectivo español, Coca-Cola Europacific Partners fue galardonada como la firma con mejores prácticas. Iberdrola recibió el premio a la empresa más innovadora y Pilar López-Aranguren, de Goldman Sachs, fue distinguida como "Compliance Officer del Año".

Fuente: expansion.com

Link: <https://www.expansion.com/juridico/2023/03/27/642193e5e5fdeab03f8b4595.html>